







segi lapisan ekonomi, dan agama. Dari segi ekonomi, terdapat siswa yang berasal dari lapisan ekonomi lemah, menengah dan lapisan ekonomi kuat dengan latar belakang pekerjaan orang tua seperti guru, wiraswasta dan PNS. Dari segi agama, mayoritas siswa di SMA Kartika IV-3 beragama Islam meskipun ada juga siswa yang beragama Budha, dan Kristen.

Keberadaan siswa yang memiliki agama atau keyakinan berbeda di sekolah umum identik dengan pendiskriminasian dalam pemberian mata pelajaran agama, dan kesenjangan sosial dengan siswa mayoritas. Hal tersebut tidak dialami oleh siswa non muslim yang jumlahnya lebih sedikit jika dibandingkan dengan siswa muslim. Dalam kegiatan belajar-mengajar yang diselenggarakan oleh SMA IV-3 Surabaya khususnya mata pelajaran agama masing-masing mempunyai guru yang menguasai dalam bidang agama tersebut.

Interaksi antarsiswa muslim dengan non muslim di SMA IV-3 Surabaya tidak hanya terjadi dalam kegiatan yang berlangsung kelas saja, melainkan juga di luar kelas dan organisasi. Dalam proses interaksi di sekolah, siswa non muslim yang menjadi minoritas tidak melakukan pengelompokkan dengan sesama siswa non muslim. Mereka berupaya membaaur dengan siswa muslim yang jumlahnya lebih banyak, dalam setiap kegiatan yang ada di sekolah. Hal tersebut dilakukan agar keberadaan mereka dapat menyatu dengan siswa muslim yang jumlahnya lebih banyak.























Bab keempat mencoba menyajikan temuan data dan menganalisa interaksi sosial siswa muslim dan non muslim. Pada bab ini mencoba menyajikan temuan data dan menganalisa kondisi interaksi antarsiswa muslim dengan non muslim di SMA Kartika IV-3 Surabaya dan faktor-faktor yang mempengaruhi interaksi antarsiswa muslim dengan non muslim di SMA Kartika IV-3 Surabaya dan menggambarkan hambata-hambatan dalam interaksi siswa muslim dengan siswa non muslim di lingkungan SMA Kartika IV-3 Surabaya beserta upaya mengatasinya.

Bab kelima merupakan akhir bab dari penelitian ini. Pada bab ini akan membicarakan tentang penutup, kesimpulan dan saran-saran, ditambah lampiran-lampiran yang berhubungan dengan penelitian ini. Dengan demikian dalam bab ini akan diuraikan hasil-hasil penelitian sebagai kesimpulan dan saran-saran.